

EKSPOS

Polsek Indihiang Terima Kunjungan Wawancara Siswa-Siswi SDN Indihiang Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID

Sep 11, 2024 - 11:15



Polres Tasik Kota-Polsek Indihiang, Polres Tasikmalaya Kota, menerima kunjungan serta tatap muka dengan siswa- siswi SD Negeri Indihiang Selasa 10 September 2024 Siang.

Kegiatan ini bertujuan untuk memotivasi anak-anak agar lebih mengenal polisi bukan sebagai sosok yang menakutkan, melainkan sebagai sahabat anak dan masyarakat.

Selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk menjalin kedekatan antara polisi dan anak-anak, serta mengenalkan tugas-tugas kepolisian.

Selama kunjungan, para siswa melakukan wawancara dengan Para anggota Polisi mengenai tugas polisi sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat, serta peralatan pendukung tugas kepolisian seperti perlengkapan patroli.

Para polisi pun memberikan Penjelasan dengan bahasa sederhana dan metode belajar sambil bermain.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kapolsek Indihiang Kopol H Iwan, menyatakan bahwa kunjungan ini sangat efektif untuk mendidik dan membina anak usia dini agar lebih memahami tugas dan peran polisi.

"Kegiatan Polisi Sahabat Anak ini penting untuk menanamkan pada diri anak, agar mereka bisa menjadi polisi bagi dirinya sendiri," kata Kopol H Iwan kepada wartawan.

Dengan metode ini, para siswa tampak ceria dan tidak menunjukkan rasa takut saat bertemu polisi.

"Biasanya, polisi sering kali dianggap menakutkan oleh anak-anak. Bahkan, orang tua kadang menggunakan polisi untuk menakut-nakuti anak jika mereka rewel atau nakal," jelas Kapolsek.

Kapolsek menambahkan bahwa kunjungan ini merupakan kegiatan positif, terutama dalam mengenalkan tugas-tugas kepolisian dan sarana kelengkapan pendukungnya. Hal ini bertujuan untuk menanamkan kecintaan anak-anak terhadap polisi.

"Kegiatan Polisi Sahabat Anak ini bertujuan untuk menampilkan sosok polisi yang humanis dan dekat dengan masyarakat, khususnya anak-anak," tutup Kopol H Iwan.